

PRESIDIO TRUST

Presidio Tunnel Tops Se Ampliará Con Nuevo Espacio Para Picnics y Reuniones

El anuncio coincide con el primer aniversario del enormemente exitoso parque



San Francisco, CA (12 de julio de 2023) – El Presidio Trust anunció hoy que ampliará los icónicos túneles de Presidio al agregar un nuevo parque para un área de pícnicos y para convivios aunado con servicios populares para visitantes. La extensión significativa estará justo al oeste del parque natural de Outpost y se conocerá como Outpost Meadow.

El anuncio surge justo cuando Presidio Tunnel Tops celebra su primer aniversario. Desde su apertura el 17 de julio de 2022, el famoso destino ha recibido casi 1,8 millones de visitas, ha dado la bienvenida a 100 organizaciones comunitarias y ha presentado una docena de grandes eventos organizados por la comunidad que atraen a miles de personas de todo el Área de la Bahía. El patio de recreo de Outpost por sí solo ha sido una gran atracción, con 400,000 visitantes que han venido a escalar, gatear y columpiarse en los últimos 12 meses. El nuevo espacio para convivios estará a unos pasos, ofreciendo a las familias y otros visitantes más opciones para sentarse y otras servicios diversos en esa área del parque.

“Todos los días vemos la alegría en los rostros de las personas en Presidio Tunnel Tops”, dice Jean Fraser, directora ejecutiva de Presidio Trust. “Estamos emocionados de expandir las áreas de picnic y convivencia para que más familias y amigos puedan disfrutar cómodamente de las magníficas vistas del puente Golden Gate y la bahía de San Francisco”.

Más beneficio comunitario

Presidio Tunnel Tops se creó después de años de planificación durante los cuales Presidio Trust, Golden Gate National Parks Conservancy y el Servicio de Parques Nacionales organizaron talleres públicos en San Francisco y solicitaron comentarios en línea para saber qué haría que el sitio del parque nacional fuera acogedor y accesible para todos.

Más de 10.000 personas participaron en el proceso. Las áreas de picnic se clasificaron constantemente en la parte superior de la lista de servicios necesarios para el parque. No es sorprendente que las áreas

de picnic existentes en Presidio Tunnel Tops hayan sido abrumadoramente populares, lo que demuestra la demanda de más espacio para reuniones grupales, especialmente cerca del patio de recreo.

“Esta nueva fase de expansión del Presidio garantiza que el parque siga siendo un espacio de reunión inclusivo y acogedor para toda la comunidad de San Francisco”, dijo Lyslynn Lacoste, exdirectora de Bayview Hunters Point Mobilization for Adolescent Growth in our Communities (BMAGIC) y miembro comunitario del Presidio durante una década. “El Presidio continúa ofreciendo un lugar de sanación y bienestar, lo cual es fundamental para muchos y se necesita en toda la ciudad”.

Creación de Outpost Meadow + Fecha de apertura

Outpost Meadow se creará mediante la transformación de una sección de 1,5 acres del estacionamiento al este de Sports Basement en un espacio de reuniones públicas con vistas hacia la bahía y el puente Golden Gate. El área estará ubicada justo al oeste del Outpost.

El sitio contará con múltiples mesas y grandes bancas de picnic con una capacidad combinada de asientos para casi 240 personas. Las mesas serán accesibles para sillas de ruedas con asientos para acompañantes y un amplio estacionamiento accesible cerca. Las mesas de picnic estarán parcialmente sombreadas y algunas ofrecerán parrillas. Las áreas de picnic estarán rodeadas de vegetación tolerante a la sequía que brindará protección contra el viento y ofrecerá un amortiguador para la carretera y el estacionamiento. Además, Outpost Meadow incluirá un espacio de césped para que los visitantes se reúnan y jueguen, y un acceso más fácil a los populares carritos y camiones de comida móviles Presidio Pop Up. El espacio creará una nueva entrada para Outpost, el patio de recreo cercano, ofreciendo un sendero seguro y acogedor que puede ser accesible para los usuarios de sillas de ruedas y cochecitos, lo que facilita que las personas lleguen a Presidio Tunnel Tops y disfruten el día cómodamente. En respuesta a los comentarios y patrones de uso en Presidio Tunnel Tops, se incorporarán otras comodidades, que incluyen estacionamiento ampliado para bicicletas, bebederos, recipientes para basura y espacios con sombra.

Además de los servicios para los visitantes, Outpost Meadow brindará beneficios ambientales importantes y ayudará al parque a ser más resistente al clima. El prado reemplazará el asfalto con un hábitat costero para las plantas nativas y la vida silvestre. La superficie permeable absorberá el agua durante las fuertes lluvias, lo que reducirá las inundaciones que se observaron durante las recientes tormentas invernales severas. También mejorará la calidad del agua en la Bahía de San Francisco al redirigir parte del agua pluvial lejos de los desagües pluviales hacia cuencas de retención en el sitio. En total, los administradores del parque han convertido alrededor de 180 acres de asfalto en el Presidio en superficies permeables durante las últimas dos décadas.

Sports Basement, el popular minorista y destino comunitario, permanecerá en su ubicación actual y estará abierto durante la construcción. Se mejorará el estacionamiento al lado de Sports Basement y se agregará un segundo lote en el lado norte del edificio.

La construcción comenzará en agosto con la remoción de un pequeño edificio no histórico conectado a Sports Basement para preparar el sitio. Se espera que Outpost Meadow se abra al público a fines de 2025.

Financiamiento de Proyectos + Socios

La expansión de Outpost Meadow es posible gracias a la financiación de subvenciones de la iniciativa "Espacios al aire libre para todos" del estado de California, diseñada para ampliar las oportunidades de recreación y al aire libre para todos los californianos, independientemente del código postal o los ingresos.

“The Outpost Meadow es un proyecto ejemplar alineado con el enfoque del gobernador Newsom en el acceso equitativo a los espacios verdes para las comunidades urbanas”, dijo Katherine Toy, subsecretaria de acceso de la Agencia de Recursos Naturales de California. “Hemos visto esta visión cobrar vida en el espacio de Presidio Tunnel Tops cercano y estamos felices de ayudar a expandir ese buen trabajo”.

El diseño de Outpost Meadow fue completado por James Corner Field Operations, el equipo que diseñó los galardonados Presidio Tunnel Tops y High Line en la ciudad de Nueva York. Plant Construction actuará como contratista general.

Sobre el Presidio y el Presidio Trust

El Presidio es uno de los parques nacionales más visitados de los Estados Unidos, ubicado dentro del Área de Recreación Nacional Golden Gate. Con una extensión de 1,500 acres junto al puente Golden Gate de San Francisco, el Presidio es uno de los parques con mayor diversidad biológica de Estados Unidos. Históricamente fue el hogar de pueblos autóctonos y puesto militar bajo tres banderas, sus instalaciones se han reinventado como museos, restaurantes, hoteles, viviendas y oficinas. Presidio Trust es la agencia federal que administra El Presidio, en asociación con el Servicio de Parques Nacionales y con el apoyo de Golden Gate National Parks Conservancy. El Fideicomiso sostiene El Presidio alquilando casas y lugares de trabajo y ofreciendo servicios a los visitantes. Obtenga más información en presidio.gov y presidiotunneltops.org.

Imágenes cortesía de [James Corner Field Operations](#)

Contacto para Medios
Marco González
Para Presidio Trust
marco@magopr.com
M: 818.653.1357

###